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Fragebogen an die WaffenläuferInnen 
 
Auf Grund der Tatsache, dass wir auf die 
Saison 2004 hin eine leicht angepasste 
Struktur haben, müssen Statuten, Regle-
mente usw. überarbeitet werden. Damit wir 
nicht an unseren Kunden vorbei planen, 
sind wir dankbar, wenn du nachfolgend 
deine Meinung äusserst. 
 
1. SM-Wertung 
Seit drei Jahren gilt folgendes Wertungs-
system: 
In den Kategorien wird mittels Zeitabstand 
auf den Kategorienschnellsten gewertet. 
Beim Gesamteinlauf bekommen die 30 
Ersteinlaufenden Punkt von 100 an retour. 
Wie findest du das aktuelle System? 
 

 Ich finde es gut; es sollte so bleiben 
 

 Ich habe folgende Änderungsvor-
schläge: 
      ..................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  

 
2. Streichresultate 
In den kommenden 2 bis 3 Jahren werden 
8 Läufe zur SM gehören. Wie viele Läufe 
sollten deiner Meinung nach gewertet 
werden? 
 

 Alle 8 Läufe 
 

 7 Läufe 
 

 6 Läufe 
 
3. Jugendmeisterschaft 
In den letzten Jahren führten wir auch für 
die 16- bis 19-Jährigen eine SM durch. Al-
lerdings war der Läuferkreis, der auf die 
SM ausging, sehr gering. Als wie wichtig 
erachtest du die SM für Jugendliche? 
 

 Wichtig; sollte unbedingt beibehalten 
werden 

 
 Spielt keine grosse Rolle 

 
 Könnte gut weggelassen werden 

 
4. Diplomränge 
Bis anhin wurden ungeachtet der Katego-
riengrösse 10 SM-Diplome pro Kategorie 
verteilt. Was hälst du von einer Diplomver-
teilung prozentual zur Kategoriengrösse 
(z. B. 10 % je Kat.) auf Grund der Vorjah-
re-Beteiligung? 
 

 Gute Idee; sollte wenn möglich umge-
setzt werden 

 
 So belassen, wie es ist 

 
 Habe folgende Idee: 

      ..................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  

 
5. Prämienkarten 
Wie wichtig sind für dich die Prämienkar-
ten? Könntest du dir auch etwas anderes 
vorstellen? 
 

 Ist für mich sehr wichtig; unbedingt so 
belassen, wie es ist 

 
 Könnte mir auch vorstellen, anstelle 

einer Prämienkarte bzw, Medaille ein-
fach weniger Startgeld zu bezahlen (z. 
B. mit Medaille Fr. 30.– / ohne Medail-
le Fr. 20.–) 

 
 Habe folgende zusätzliche Idee: 

      ..................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  

 
 
Absender (freiwillig): 

      ..................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  
 ............................................................  

 
 
Bitte retournieren an: 
Martin Erb, Unterwegli 24, 8404 Winterthur 
E-Mail: erb.martin@bluewin.ch 


